



# Nous sommes toujours en colère, Nous sommes évidemment solidaires, Mais nous ne sommes pas en guerre !

La pandémie de Coronavirus touche la France de plein fouet, entraînant le **confinement** de la population. Enfin presque... Car des milliers de femmes et d'hommes continuent de se rendre chaque jour au travail, **tou.te.s les oublié.e.s de la société devenu.e.s des héros du jour au lendemain.**

Le SNPES-PJJ/FSU Grand-Nord affirme notamment son **soutien inconditionnel** à toutes celles et ceux qui, jour après jour, **prennent soin des autres au péril de leur santé.** Parmi eux, les personnels de santé, mais aussi **tous les professionnels qui, à l'ASE, dans l'associatif, à la PJJ, s'occupent des enfants en danger** qui n'ont pas d'autre choix que d'être confinés sur leur lieu de placement.

En cette période insécurisante pour tout le monde, nous relayons tous les **appels à solidarité** pour que ces enfants soient accompagnés au mieux, et **nous appelons l'ensemble des collègues qui le peuvent, à venir prêter main forte** aux équipes d'hébergement lorsque cela s'avère nécessaire et pertinent.

Pour autant, le SNPES-PJJ/FSU Grand-Nord dénonce le **manque criant de moyens de protection** disponibles pour garantir la sécurité des jeunes, des agents et de leurs proches. Comme partout, **les masques sont une denrée rare** et ne sont pas disponibles en nombre suffisant en cas de contamination avérée. **Les protocoles de confinement pour les jeunes restent très flous, voire inexistantes.**

Pendant ce temps, certains à la PJJ semblent trouver plus urgent de  **pinailler sur le décompte des**

**ARTT** ou d'inciter des agents à poser des congés alors qu'ils sont éligibles à des ASA. Pour nous, **une seule urgence : préserver la santé de chacun.e.**

**Et tout ce qu'on demande, ce n'est pas des remerciements, juste des masques et des moyens !**

Pour le reste, nous savons que nous pouvons faire confiance au gouvernement, au Ministère et à la PJJ pour **nous faire payer le prix de cette crise.** Car nous n'oublions pas que ceux qui louent aujourd'hui les soignant.e.s sont les mêmes qui détruisent l'hôpital public depuis des années. Tout comme **ceux qui nous remercient de faire notre travail malgré les risques, sont les mêmes qui veulent nous mettre en concurrence, casser les collectifs de travail et nous payer au mérite !** Ceux qui usent d'une rhétorique belliqueuse contre un virus sont les mêmes qui font la guerre aux fonctionnaires et aux services publics depuis des années !

Alors pour le SNPES-PJJ/FSU Grand-Nord les choses sont claires : **on reste chez nous** pour se protéger, **on assure la continuité des missions** essentielles, et après **on retourne dans la rue pour défendre le service public** et demander des comptes à celles et ceux qui l'ont saccagé !

Consignes du Ministère et de la DPJJ non appliquées sur votre service ? Remise en cause de vos droits, notamment sur les congés, les horaires, les ASA etc. ? Interrogations sur l'accompagnement des jeunes dans ce contexte ? **Contactez-nous pour en échanger et être accompagné.e.s !**



**SNPES-PJJ/FSU Grand-Nord**

snpespjjsugrandnord@gmail.com  
06.31.52.48.69

21 rue Sully – espace 35–80000 AMIENS



**ENGAGÉ-ES  
AU QUOTIDIEN**